



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Pesan Berkenaan Peluncuran Satelit Nasional Omid ke Luar Angkasa - 3 /Feb/ 2009

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran Ayatullah Al-Udzma Sayyid Ali Khamenei dalam menjawab surat Presiden Republik Islam Iran Mahmoud Ahmadinejad mengenai keberhasilan para saintis Iran meluncurkan satelit nasional Omid ke luar angkasa menilai kesuksesan ini sebagai tanda kebenaran berbagai harapan yang diciptakan oleh Revolusi Islam Iran dalam hati setiap orang.

Teks surat Presiden Republik Islam Iran dan jawaban Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Ayatullah Ali Khamenei, Pemimpin Besar Revolusi Islam

Assalamualaikum

Di hari-hari memperingati Sepuluh Fajar Kemenangan Revolusi Islam, sepuluh hari penuh kemajuan dan keadilan, dengan segala kebanggaan saya menyampaikan bahwa anak-anak revolusioner Anda di bidang industri antariksa setelah berusaha keras siang dan malam selama satu periode merakit peluncur, roket dan stasiun-stasiun kontrol di darat dengan manajemen nasional pada malam kelahiran Imam Musa Kazhim as, satelit pertama Republik Islam Iran telah berada pada orbitnya dan menyampaikan pesan penghambaan kepada Allah, keadilan, perdamaian dan persaudaraan kepada seluruh dunia.

Tidak disangsikan lagi bahwa langkah ini merupakan awal lompatan besar sains, mengangkat gengsi Iran di tingkat global, menguatkan rasa percaya diri para pemuda, berkembangnya potensi ilahi mereka dan juga memperkuat semangat semua bangsa merdeka di dunia.

Kini selain menyampaikan selamat atas keberhasilan besar ini kepada Imam Mahdi af, Yang Mulia dan bangsa besar



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Iran, penghargaan dan terima kasih setulusnya seluruh tim proyek ini atas dukungan dan tuntunan yang memberikan harapan dan solusi Yang Mulia. Semoga Yang Mulia tetap mencurahkan perhatian dan tuntunan kepada para pemuda mukmin dan idealis negara ini.

Saya memohon kepada Allah agar memberikan keselamatan dan kemuliaan Yang Mulia dan kemajuan yang lebih kepada bangsa Iran.

Mahmoud Ahmadinejad

Bismillahirrahmanirrahim

Bapak Doktor Ahmadinejad, Presiden Republik Islam Iran

Saya menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang tulus atas usaha keras, langkah tepat dan tekad kuat para direktur dan ilmuwan yang mulia dalam menyukseskan proyek ini. Keberhasilan ini petanda lain dari kebenaran berbagai harapan sejati yang diwujudkan Revolusi Islam Iran di dalam hati setiap orang. Semoga Allah swt menjaga dan menguatkan kalian.

Wassalamualaikum

Sayyid Ali Khamenei

15 Bahman 1387/ 3 Februari 2009